

Lundi 12 février 2024

## ESPLANADE DU J4

### La Ville de Marseille rend hommage à Gisèle Halimi

Lors du prochain Conseil municipal sera proposé le changement de nom de l'Esplanade du J4 en « Esplanade J4 Gisèle Halimi ». L'esplanade sera inaugurée à l'occasion de la journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes.

Benoît Payan a décidé d'honorer et d'inscrire dans la mémoire de la ville, le nom de Gisèle Halimi.

Avocate, militante féministe et femme politique, Gisèle Halimi s'est battue toute sa vie pour le respect des droits humains et la dignité humaine. Elle s'est notamment illustrée dans la lutte pour les droits des femmes. Ses plaidoiries ont permis, entre autres, de poser un cadre législatif sur les questions de l'avortement et du viol.

**« C'est un engagement fort : redonner aux places, aux rues, aux avenues de Marseille le nom de femmes qui ont marqué l'Histoire. Gisèle Halimi était une pionnière, une militante de l'égalité qui a transformé notre société et a permis son progrès. Je suis fier de lui rendre hommage. »** Benoît Payan, Maire de Marseille.

Cette décision s'inscrit dans la volonté de la municipalité de rendre hommage et de mettre à l'honneur toutes les femmes qui ont marqué l'histoire de notre ville et de la France.